

La Provence

LUNDI 7 OCTOBRE 2013

ALPES

laprovence.com / 1.00€

Peyresq, un foyer d'humanisme au cœur d'un village magnifiquement restauré

Rencontres et échanges autour du fructueux bilan des Écoles de l'été

C'est dans le magnifique village restauré perché à 1528 mètres que s'est déroulé samedi matin la journée "Rencontres à Peyresq". Celle-ci avait pour but de présenter les activités des Écoles d'été qui cette année encore ont connu un franc succès.

Du haut de son éperon rocheux Peyresq domine toute la vallée de la Vaire, offrant aux visiteurs une vue panoramique sur toutes les montagnes et forêts de cette magnifique région.

Rappelons que ce hameau a été, en plus d'un demi-siècle de temps, entièrement rénové par les résidents qui en sont devenus les habitants fussent-ils secondaires. Pour la grande majorité d'entre eux ces (re)bâtitseurs étaient de nationalité belge, issus d'universités souvent renommées, venus découvrir cette lumière qui attire tant de monde dans le haut pays provençal.

Une ambition partagée

Le développement des rencontres scientifiques et culturelles à Peyresq est le résultat de l'active collaboration de l'association "Nicolas Fabri de Peiresc" et de "Peyresq Foyer d'humanisme".



Les participants à la journée découverte des écoles de l'été, ce samedi, à Peyresq.

/PHOTO L.B.

Notons que "Foyer d'humanisme" n'est ni une association ni un groupement, mais une ambition partagée par des associations et des personnes ayant pour but d'organiser et de soutenir des projets porteurs pour l'homme au profit du rayonnement du village de Peyresq.

Durant toute la journée, les participants ont évoqué les différents thèmes étudiés durant l'été et se sont surtout félicités de la qualité des nombreux intervenants issus de différentes universités (Sophia-Antipolis, Marseille, Lyon, Franche Comté) et de chercheurs de l'académie des sciences ou du

CNRS; ainsi que de la qualité et de la diversité des personnes qui ont suivi ces journées d'Écoles.

Ainsi, par des rencontres entre scientifiques, artistes, étudiants, par des conférences et des spectacles dans les vallées, par des collaborations avec l'association Art et culture Fa-

bri de Peiresc, les communes, l'Office national des forêts, Retrouvance, les Chemins de fer de Provence, par des mémoires d'étudiants, Peyresq foyer d'humanisme contribue-t-il au destin humaniste de ce hameau isolé des Alpes de Haute-Provence.

L.B.

